

PELITA

Praktekan Demokrasi, MTs NU 2 Cilongok Banyumas Gelar PILKETOS

Agung widodo - BANYUMAS.PELITA.WEB.ID

Jan 25, 2023 - 02:05



(Foto Kegiatan) Madrasah Tsanawiyah (MTs) Ma'arif NU 2 Cilongok Kabupaten Banyumas Jawa Tengah Menggelar Pembelajaran Langsung Pemilihan Ketua Organisasi Siswa Intra Madrasah.

BANYUMAS- MTs Ma'arif NU 2 Cilongok adalah salah satu satuan pendidikan yang berdiri tahun 1998, di Dusun II Desa Panembangan, Kecamatan Cilongok, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Dalam menjalankan kegiatannya, MTs Ma'arif NU 2 Cilongok berada di bawah naungan Kementerian Agama dengan Nomor SK.Pendirian Wk/5.c/PP.03.2/4220/1998. Semenjak tahun 2017, telah memiliki akreditasi A berdasarkan sertifikat 165/BAP-SM/XI/2017.

Madrasah Tsanawiyah (MTs) Ma'arif NU 2 Cilongok Kabupaten Banyumas menggelar pembelajaran langsung Pemilihan Ketua Organisasi Siswa Intra Madrasah (PILKETOS), Rabu (25/01/2023).

Salah satu kegiatan proyek penguatan profil pelajar pancasila (P5), di MTs Ma'arif NU 2 Cilongok, ialah Suara Demokrasi berupa pemilihan ketua dan wakil ketua OSIM. P5 merupakan pembelajaran lintas disiplin ilmu, dalam mengamati dan memikirkan solusi terhadap permasalahan di lingkungan sekitar. Untuk menguatkan berbagai kompetensi dalam profil pelajar pancasila.



Kepala MTs Ma'arif NU 2 Cilongok, Nadlir S.Pd.I, M.Pd. menjelaskan, bahwa kegiatan ini, merupakan pembelajaran yang nyata. Tentang bagaimana proses demokrasi dijalankan dan belajar tentang kepemimpinan.

"Kepada siswa untuk melaksanakan dengan tanggungjawab dan sikap sportif dalam memilih. Jangan asal-asalan dengan berbagai pertimbangan. Karena apa yang akan dilakukan hari ini, berpengaruh terhadap kemajuan OSIM setahun mendatang," jelas Nadlir.

Dalam perjalanan proyek ini, peserta didik MTs Ma'arif NU 2 Cilongok terlibat secara aktif baik sebagai pasangan calon, maupun sebagai partisipan yang berhak menggunakan suaranya. Untuk memilih pasangan calon yang diyakini mampu mengemban amanah, sebagai ketua dan wakil ketua OSIM periode tahun 2023. Adapun pasangan calon yang diusung pada momen kali ini sebanyak 3 pasang.

Sebelum hari pelaksanaan, dilakukan pembentukan kelompok untuk penyusunan laporan kegiatan dan sosialisasi terlebih dahulu dengan mengundang panwascam sebagai nara sumber.

Sedangkan rangkaian acara pada hari pelaksanaan dimulai dengan upacara pembukaan yang dilanjutkan dengan penyampaian visi misi pasangan kandidat dan disimak oleh warga sekolah.

Rahmawati selaku pembina OSIM menjelaskan, bahwa proses pemilihan ketua, wakil ketua OSIM MTs Ma'arif NU 2 Cilogok periode 2023 berlangsung seperti halnya proses pemilu. Peserta didik mendaftar diberikan kartu suara, masuk bilik melakukan pencoblosan, kartu suara dimasukkan pada kotak dan diberikan tinta pada jari yang sudah melakukan pencoblosan.

Selanjutnya setelah pencoblosan selesai, seluruh siswa kelas VII, VIII dan IX bersama panitia pemilihan melakukan penghitungan suara di halaman madrasah

Wakil Kepala Bidang Kurikulum Arif Rahmanudin menyampaikan, rangkaian kegiatan berlajam lancar aman dan sukses. Diakhiri dengan pembagian dorprize kepada peserta yang telah menggunakan hak pilihnya dengan benar. Ditutup dengan sambutan ucapan terima kasih oleh pasangan calon yang memperoleh suara terbanyak dari pemilih.



"Kegiatan ini, masih dalam satu rangkaian kegiatan untuk pembelajaran langsung Pemilihan Ketua Organisasi Siswa Intra Madrasah (PILKETOS), " jelas Arif Rahmanudin, selaku wakil Kepala Bidang Kurikulum Arif Rahmanudin, kepada awak media Indonesiasatu.co.id melalui jaringan telpon seluler, Selasa (24/01/2023) malam jam 19:00 Wib.

"Semoga kegiatan ini, mengajarkan pengalaman kepada peserta didik pada khususnya untuk menjadi insan yang memiliki semangat demokrasi," pungkas Nadlir.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Festi/Djarmanto-YF2DOI